
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

４日(火) PTA 役員会・運営委員会 13 日(木) 新入保育園児入園説明会(PM) 

 6 日(木) 誕生会、避難訓練 18 日(火) 卒園式 

 7 日(金) 絵本貸出日(きりん) 25 日(火) 終わりの式、離任式 

12 日(水) 新入幼稚園児一日入園(AM) 28 日(金) 進級式 

にじいろ通信 
令和７年２月 28 日 第 12 号 札幌市立認定こども園にじいろ 

にじいろホームページは             で検索してください。 認定こども園 にじいろ 

３月行事予定 

新年度の主な予定 

 

３月 18 日（火）は卒園式のため９時 30 分までに登園をお願いします。 

らいおん組 18 名がにじいろを巣立ちます。ホールでの開催となりますので、上記の時間での登園をお願い

します。急な受診等で９時 30 分に間に合わない場合はお知らせください。 

きりん組は卒園児へのお祝いの気持ちと、次年度への期待や憧れをもてるよう、式の一部に参加します。 

らいおん組の登園時間については配信済みのおたよりをご確認ください。 

４月 9 日（水）  始まりの式        

11 日（金）  入園式    

26 日（土）  にじいろの日（クラス交流会） 

今年の冬は、暖かい日が続いたり大雪が降ったりと、安定しないお天気模様でしたね。そんな中でも、園庭

では雪遊びを楽しむ子どもたちの元気な声が聞こえていました。米袋のそりでダイナミックに尻滑りを楽し

んだり、友達を乗せて順番にそりを引っ張ったり、雪に色を付けてお店屋さんごっこやままごとが盛り上がっ

たりと、冬ならではの雪遊びを通して体を動かし、イメージを膨らませながら友達と心を通わせたり、友達と

やり取りしたりして遊びを展開する子どもたちでした。暖かくなると雪質が硬くなり、怪我の危険性も高まり

ます。地面や雪の状態を見ながら安全に留意し、雪に触れられる残り少ない時間を楽しめたらと思います。 

そして、令和６年度も残り１か月となりました。各クラスの懇談会も無事に終わり、保護者の皆様も子ども

たちの成長を感じていることと思います。きりん組がリーダーとなって開催してくれたらいおん組とのお別

れ会では、どのクラスも一つ大きくなったことを喜びながら、「ありがとう」と「頑張ってね」の気持ちをら

いおん組に伝えました。お別れするのは寂しいですが、新しい出会いに期待を膨らませながら小学校へ巣立っ

てほしいと思います。また、在園児の進級への期待と不安を受け止めながら、安心して過ごすことができるよ

う関わっていきたいと思います。                   保育教育主任  石神 朋美 

きりん組・ぱんだ組・こあら組・うさぎ組・らっこ組の保護者の皆様へ 

＜お知らせ＞ 

※毎週金曜日は 

絵本貸出日です。 

※令和７年度の年間行事予定は

後日改めてお知らせします。 

 

【春季休業】３月 26 日（水）～４月８日（火）  

 ※掲示にてお知らせしておりましたが、令和７年度より春季休業期間に変更がありますのでご確認ください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
２月のご意見・ご要望はありませんでした。何かございましたら、いつでもお声掛けください。 

園庭では雪山での尻滑り、色雪遊び、そりやチューブ滑りなどを

楽しんでいます。雪山の土台はらいおん組がスコップで一生懸命

つくってくれ、尻滑りを楽しむことができました。きりん組は雪

中サッカーに夢中で、真剣勝負をしながら体を動かしています。 

今年は雪が積もるのが遅く、本格的に雪遊びを楽しめるようになったのは１月下旬頃からでした。園庭や近隣

の公園には雪がたくさん積もり、子どもたちも大喜びで遊んでいます。 

乳児クラスの子どもたちも雪に触れるこ

とを喜んでいます。はじめはスノーコンビ

や手袋に慣れず、うまく動けない姿もあり

ましたが、徐々に慣れ、動きが活発になっ

てきました。幼児クラスの子どもたちにそ

りをひいてもらったり、一緒に尻滑りをし

たりして、雪遊びを楽しんでいます。嬉し

そうな表情がとても可愛らしいです。 

真栄公園やあけぼの公園などの近隣の公園では、築山

での尻滑りや米ぞり滑りが大人気です。園庭の山とは違

い、高さがあってスピードが出るので、友達や保育者と一

緒にスリルを味わい、何度も繰り返し楽しんでいます。 

今年度のお別れ会は、きりん組が「らいおんさんいままでありがとう会」と名付

け、主体となって準備をしてきました。部屋に貼ってあるカウントダウンカレンダ

ーを確認しながら、「あと〇日だね、楽しみ」と会話を弾ませていました。きりん組

の中で３つの係に分かれ、それぞれ仲間意識を高めながらたくさんの話し合いをし

て活動を進めました。 

＜司会係＞会の流れを保育者と一緒に考えたり、招待状を作成し他クラスを会に

招待したりしました。 

＜プレゼント係＞らいおん組の担当から、「１年生バッジがほしい」というリク

エストを受け、オリジナルバッジをつくりました。 

＜いただきます係＞らいおんさんの好きなメニューを調査し、当日のメニュー表

やテーブルマークなどをつくりました。 

 当日は、どのクラスも「らいおんさん今までありがとう」の気持ちを込めて発表

し、２～５歳児クラスはホールでの会食会を楽しんでいました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度も保護者アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。たくさんのご意見、ご要望をい

ただきました。皆様からいただいたご意見や職員の自己評価、地域の方や保護者の代表の方による学校関係

者評価をもとに、令和７年度も子どもたちの笑顔あふれる「にじいろ」を目指していきたいと思います。よろ

しくお願いいたします。 

にじいろの教育・保育に関するアンケート（令和６年度） 

家庭数 78 世帯  回収 50 世帯  回収率 64％ 

■とても思う 

■思う 

■少し思う 

■思わない 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お寄せいただいたご意見やご感想 

（多数のご意見より一部抜粋して記載しております） 

 

【園のよいところ、今後継続してほしいことなど】 

・園長先生、担任の先生方、他学年の先生方、普段そんなに関わりが少ない先生たちもすぐに覚えて呼んで

くれていることに驚きと嬉しさがあった。 

・先生方が、名前を呼んでくれ、その日の出来事を伝えてくれるのがとても嬉しく思う。 

・異年齢交流が多いのはすごくよいと思う。上のクラスに対する憧れ、下のクラスに対する優しさを育んで

おり、家でもいろいろな友達の名前を聞いている。 

・先生たちが皆明るくて優しくてとても元気が出る。 

・相談事も解決方法を考えてくれるので、子どもにも親にも寄り添ってくれていると感じる。 

・毎日登園のときに親から子どものことを詳しく聞いてくれますし、病気後登園のときにも細かくケアし

てくれますし、子どもの個性を尊重して預かりしていますし、とにかく毎日通って預かりしていただくの

に、非常に安心の園。 

・どの先生方も子どもの名前をつけて挨拶してくれるところ、子どもに合わせて学びや遊びをしていただ

いているところ、先生方の連携がとれているところ、子どもの想像が膨らむ保育をしているところ、昔な

がらの遊び、どろ遊び、外遊びなど、継続してほしい。 

・家ではやりにくい、ダイナミックな遊び（水遊び、泥遊び、ホール活動など）や、自然に触れたことを続

けていただければと思う。 

・子どもが好きなことや得意なことを、のびのびと伸ばしてもらっていると感じる。 

 

【ご意見】 

・行事の感想記入用紙を、クラス前に貼り出しだと記入する時間がないのでお便りで配布してほしい。 

・他者から子どもが怪我をさせられたときがあり「気をつけます」と言っていただいたが、何をどのように

気をつけていくのか不透明で、その後特に対応等も話されていないので不安に思った。 

・感染症が多く出ているときは、なるべくクラスごと（先生方の人数もあると思うので、無理しないでほし

いのですが）に活動してもらえると嬉しい。 

・送迎の親御さんの駐車場利用について駐車場内の走行が多少乱暴なように思う。送迎の親御さんには園

の駐車場内でも一般道と同じく「かもしれない」運転を心がけていただきたいと思う。 

・写真販売をアプリやネットで行えたらよい。 

 

 【園より回答】 

・保育教育や保護者との連携に関わることについては、いただいたご意見を参考にして職員間でよく話し

合い、よりよい方法を検討していきます。 

・駐車場の安全な利用については、子どもや保護者の皆様への啓蒙は、時期や場面を捉えてお便りや掲示に

てお伝えしているところです。引き続き保護者の皆様には、安心安全な送迎をお願いいたします。 

・写真販売については、公立保育所等の全体の状況も踏まえ、今後検討するうえでの参考にさせていただき

ます。 

 

今後もさらにご家庭と園との連携を大切にし、お子様の健やかな成長を見守っていきたいと思います。 

ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 


